

Denuncian a la profesora de un niño de 8 años por atarlo a un sillón

Escrito por ByM - 23/02/2016 11:09

Denuncian a la profesora de un niño de ocho años por atarlo a la silla en presencia de sus compañeros

La profesora presuntamente pidió a los alumnos que no lo contaran

Los padres de un niño de 8 años, alumno del Colegio Público de Infantil y Primaria 'Las Albinas', de Chiclana de la Frontera, denunciaron penalmente el pasado viernes a una profesora del citado centro educativo por haber atado presuntamente al menor a una silla, en presencia del resto de sus compañeros de clase.

La denuncia, presentada por el abogado de Familia Juan Manuel Moreno Mendoza, del Bufete Themis, recoge que el niño, en primera instancia, fue reprimido por la profesora, que es su tutora "porque no se estaba quieto", por lo que la docente le informó "de que iba a buscar una cuerda al gimnasio para atarle, con la tortura psicológica que supone el mero hecho de informárselo de antemano", puntualiza el abogado, y tras subir con la cuerda "le inmovilizó los brazos, atándoselos a la silla, delante del resto de compañeros".

Este "trato denigrante y vejatorio" supuso exponerlo además "a las burlas y el escarnio de sus compañeros". Éstos, pasados los meses, corroboraron de manera unánime los hechos, indicando que no lo soltó "hasta pasado un rato" y pese a que el menor comenzó a llorar.

Los hechos ocurrieron a finales de abril de 2015, hace ya casi un año. Al parecer, tuvieron conocimiento de lo sucedido a través de otros padres y de los mismos compañeros de su hijo. Éste no les contó nada ya que presuntamente fue advertido "expresamente" por la docente para que no contara nada, es decir "fue coaccionado por la profesora".

Secuelas psicológicas

el menor "tenía miedo a su profesora y no quería ir al colegio".

El abogado apunta que en todos estos meses el niño comenzó a presentar problemas para ir a clase y problemas de tipo psicológico, por lo que se solicitó asistencia para este último aspecto tanto en el colegio como en el Servicio Andaluz de Salud. "Ahora está asistiendo a clase, aunque ha costado mucho trabajo que quiera volver".

Al tener conocimiento de lo sucedido, los padres solicitaron una reunión con el director del colegio el pasado 2 de febrero, "sin que hasta la fecha de la denuncia les haya trasladado ni justificación o explicación alguna".

Eso sí, la profesora "parece ser que se dio de baja al día siguiente de la reunión, el 3 de febrero".

También indica que "nadie, ni del colegio ni de la Delegación Provincial de Educación ha contactado con la familia".

Por ahora no se han planteado cambiar de centro escolar "porque está en su zona, vive muy cerca".

<http://www.elmundo.es/andalucia/2016/02/23/56cb5c31ca4741a76f8b4582.html>
